

Adolfo Domínguez, mejor marca de moda nacional 2022 según la revista Woman



22.11.2021. El grupo Adolfo Domínguez ha sido reconocido como la mejor marca de moda nacional en 2022 en los premios Woman Planet organizados por el grupo editorial Prensa Ibérica y la revista Woman. El galardón destaca la apuesta histórica de la firma de moda de autor por el respeto al medioambiente y la vuelta al origen que la compañía vive desde 2016.

“En Adolfo Domínguez proponemos generar un impacto al cuadrado: el impacto que aportan las prendas y el saber que tus actos están teniendo un impacto positivo en el planeta” explica Adriana Domínguez, presidenta ejecutiva de la compañía.

Los premios reconocen la labor desarrollada por la marca para iniciar nuevas conversaciones con la sociedad, especialmente los más jóvenes, sobre los hábitos de consumo. Con campañas como Sé más viejo, Piensa. Luego Compra o Ropa Vieja, Adolfo Domínguez pone en valor las prendas que están diseñadas para vivir décadas en tu armario y que permiten ralentizar los ciclos de consumo.

Durante los premios Woman Planet se destacaron también la apuesta por la sostenibilidad de marcas como Ecoalf y su fundador Javier Goyenecha, así como de otras compañías como L’Oreal, Slow Love, Jeanologia o Lâncome.